

NOTA DE PRENSA

En el marco de la Asamblea General de la Asociación Española de Normalización

UNE entrega los Premios de Normalización 2025

- La Asociación Española de Normalización ha entregado los Premios UNE 2025, unos galardones que reconocen la contribución de personas y organizaciones a la estandarización. En la elaboración de las normas técnicas participan 12.500 expertos de 4.300 organizaciones.
- Los Premios de Normalización UNE al Comité Técnico, Presidente y Vocalía más destacados han sido concedidos, respectivamente, al Comité UNE de Combustibles gaseosos e instalaciones y aparatos de gas, cuya secretaría lidera SEDIGAS, y al Comité UNE de Ascensores, escaleras mecánicas y andenes móviles, cuya secretaría desempeña FEEDA; a Antonio Valladolid, del Comité UNE de Lámparas y equipos asociados; y a Ismael Caballero, socio-director de DQTeam. El Premio UNE de Estandarización e Innovación ha recaído en AIMPLAS.

Madrid, 29 de mayo de 2025 – La [Asociación Española de Normalización](#) ha concedido los Premios UNE de Normalización 2025, que reconocen el compromiso, la contribución y la profesionalidad de los Comités Técnicos y los expertos que los conforman. El presidente de UNE, Alfredo Berges, y su vicepresidente, Luis Rodulfo, han sido los encargados de la entrega de los distintivos en un acto enmarcado en la Asamblea General del Organismo español de normalización, celebrada el 28 de mayo.

Los galardonados en las cuatro categorías que componen los Premios UNE 2025 han sido:

- **Premio López Agüí al CTN-UNE más destacado:** CTN-UNE 60 *Combustibles gaseosos e instalaciones y aparatos de gas*, cuya secretaría lidera SEDIGAS; y CTN-UNE 321 *Ascensores, escaleras mecánicas y andenes móviles*, de cuya secretaría se encarga FEEDA. Este reconocimiento ha sido otorgado por el impacto positivo de las actividades de ambos Comités UNE en las organizaciones de sus respectivos sectores, así como por su capacidad dinamizadora y profesionalidad en el cumplimiento de los procedimientos establecidos en el sistema de normalización. Francisco José Sichar, secretario del CTN-UNE 60, y Henar Gozalo, secretaria del CTN-UNE 321, han recogido este galardón.
- **Premio UNE a la Presidencia más destacada de CTN-UNE o SC-UNE:** Antonio Valladolid, en reconocimiento a su importante tarea como dinamizador e impulsor de las actividades del CTN-UNE 205 *Lámparas y equipos asociados*, al frente de su Presidencia durante años en los que ha mantenido su liderazgo e implicación.
- **Premio UNE a la Vocalía más destacada de CTN-UNE o SC-UNE:** Ismael Caballero, socio-director de DQTeam, por su destacable interés e implicación en los trabajos del CTN-UNE 71/SC 7 *Ingeniería de software y sistemas de información*, así como su compromiso en los organismos europeos e internacionales de normalización.
- **Premio UNE a la Integración de la Estandarización y la Innovación:** centro tecnológico AIMPLAS, en reconocimiento por sus destacadas contribuciones a la hora de aplicar y promocionar la integración de la estandarización en las actividades de I+D+i. Eva Bejarano, responsable de Licitaciones y Normalización de AIMPLAS, ha recogido este galardón.

Este certamen anual pone de relieve los trabajos desarrollados por los más de 200 Comités Técnicos de Normalización, en los que participan 12.500 expertos de 4.300 organizaciones de distintos sectores de actividad. El objetivo de estos Comités UNE es contribuir, a través de la elaboración de normas técnicas, al crecimiento sostenible del tejido productivo español y al progreso compartido de la sociedad.

Asimismo, pretende difundir el entorno colaborativo multisectorial que representa el Organismo español de normalización, además de fortalecer el modelo asociativo como garantía de respuesta eficaz a las necesidades y retos de las empresas españolas, en ámbitos como la doble transición ecológica y digital, los principios ESG (ambiental, social y de buen gobierno), los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas o el acceso a los mercados, entre otros.

En la imagen, de izda. a dcha.: Alfredo Berges, presidente de UNE; José Sichar, de SEDIGAS, secretario del CTN-UNE 60; Henar Gozalo, de FEEDA, secretaria del CTN-UNE 321; Antonio Valladolid, presidente del CTN-UNE 205; Ismael Caballero, de DQTeam, vocal del CTN-UNE 71/SC 7; Eva Bejarano, de AIMPLAS; y Luis Rodulfo, vicepresidente de UNE.

Más información sobre la Asamblea General de UNE, en la [Nota de Prensa](#).

Sobre la Asociación Española de Normalización, UNE

La Asociación Española de Normalización, UNE, es una organización global cuyo propósito es desarrollar normas técnicas o estándares que contribuyan al progreso compartido de la sociedad y a la creación de un mundo más seguro, sostenible y competitivo. Las normas recogen el consenso del mercado sobre las mejores prácticas en aspectos clave para la competitividad de las organizaciones y para los intereses de toda la sociedad, siendo el resultado del diálogo y la colaboración conjunta de los sectores económicos y las Administraciones públicas.

Con la participación de 12.500 profesionales en sus mesas de trabajo, UNE es el representante español en los organismos de normalización internacionales (ISO e IEC), europeos (CEN-CENELEC y ETSI) y americanos (COPANT). Actualmente, el vicepresidente de ISO es el español Javier García, director general de UNE.

#UNEProgresoCompartido

Para más información:

Gustavo Granero
Comunicación
Tel. 699 99 58 72
comunicacion@une.org
www.une.org